



Descubriendo Armenia



DESDE 1858€ | 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID – EREVAN

Salida en vuelo de línea regular con destino Armenia. Llegada a Ereván, recibimiento en el aeropuerto y traslado al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento: HOTEL ANI PLAZA

DÍA 2 EREVAN: TOUR POR LA CIUDAD

Brece recorrido por la ciudad de Ereván. La historia de Ereván, se remonta al siglo 8 a. C. Solamente la pequeña parte de la ciudad salió ileso: Ereván central fue dominada por enormes edificios del estilo soviético, pero ahora, debido a las construcciones activas de la actualizadas, muchos edificios del estilo moderno aparecen y siguen apareciendo. Durante el circuito van a ver la Plaza de República que fue diseñada por el estilo tradicional de arquitectura armenia e incluye Casa de Gobierno, el Ministerio de Asuntos Exteriores, el Correo Central, la Galería de Arte nacional. Junto con todos los monumentos principales de la capital van ver también “Estatua de Gato”, por el famoso escultor Fernando Botero, van a subir por la Cascada para disfrutar la vista panorámica de Ereván, así como la Casa de Opera, Parque de Vitoria con la estatua de Madre Armenia, el Puente Kievya, avenida Baghramyan, la Residencia del presidente, Academia de Ciencias, Parlamento Nacional, Unión de Escritores y el Mercado de Frutas. También visita el Museo de Erebuni; visita el parque Memorial de Tsitsernakaberd y el museo de las víctimas de Genocidio. Tsitsernakabers es un monumento dedicado a las víctimas del genocidio armenio. Cada año el día 24 abril miles

de personas se juntan aquí para recordar a las víctimas del genocidio armenio de 1915 que tuvo lugar por el gobierno turno. En 1995 fue abierto un pequeño museo en el otro extremo del parque donde se puede apreciar y aprender información básica de los hechos ocurridos en 1915.

Alojamiento: HOTEL ANI PLAZA

DÍA 3 EREVAN – ETCHMIADZIN – ZVARTNOTS – MERCADO DE FRUTAS

Salida hacia Echmiadzin que esta solo a 20 km desde Ereván. En el camino, visita la iglesia de Santa Hripsime que se considera una de las 7 maravillas de Armenia. La catedral de Etchmiadzin es conocida como el centro de la iglesia armenia – gregoriana y se considera una de las primeras iglesias cristianas del mundo. La leyenda cuenta que fue aquí que Jesucristo bajo del cielo para mostrar donde quería que construyeran la iglesia. La iglesia fue construida entre los años 301-303 DC bajo el rey armenio Tiridates III y el primer católico de Armenia, San Gregorio el Iluminador. Regreso a Ereván con la parada junto a las ruinas del templo Zvartnots. Es la perla de la arquitectura del siglo VII que aparece en la lista como Patrimonio Mundial de la Unesco. La construcción de la catedral comenzó en 642 bajo la guía del católico Nerses III, quien construyó la catedral majestuosa dedicada a San Gregorio en el lugar donde se supone aconteció un encuentro entre el rey Trdad III y Gregorio el Iluminador. Visita el Mercado de Frutas, donde tendremos oportunidad de disfrutar de toda la riqueza de frutas secas, frutas y legumbres, que representan el sabor del sol

armenio.

Alojamiento: HOTEL ANI PLAZA

DÍA 4 EREVAN – ASHTARAK – HOVANAVANK – FORTALEZA DE AMBERD – EREVAN

Salida hacia la iglesia de Karmavour que es una de las mas pequeñas iglesias de Armenia. No se conoce la data de su fundación, pero los especialistas creen que es del siglo 7 DC. La iglesia no ha sufrido grandes transformaciones a lo largo de los siglos, conservando incluso parte de la cubrición original. Continuación al Monasterio Medieval de Hovnavank, situado en un lugar impresionante, en el profundo cañón de Ashtarak. Tour hacia la Fortaleza de Amberd del siglo IX a 6 km del pueblo de Byurakan, que se encuentra a mitad de camino hacia el Monte Aragats, a la altura de 2300 m. Durante los periodos de la Edad de Bronce y de Urartu, la fortaleza había sido construida, ya está obsoleta. Algunas fuentes dicen que Amberd era una residencia de verano de los reyes. El castillo de Amberd y algunas secciones de las paredes se construyeron en el siglo séptimo DC como una posesión de la Casa noble de Kamsarakan. Regreso a Ereván.

Alojamiento: HOTEL ANI PLAZA

DÍA 5 EREVAN – KHOR VIRAP – ARENI – NORAVANK – EREVAN

Excursion al monasterio de Khor – Virap a 45km. Desde Ereván. El monasterio de Khor-Virap tiene una historia muy rica tanto religiosa como mundial. Está situado en el valle de Ararat en contra de la bíblica montaña de Ararat, donde paró el arca de Noe. La importancia es que esta conectado con Gregorio el Iluminador, que introdujo el cristianismo en Armenia y se considera el primer católico de Armenia. Continuación hacia el

monasterio de Noravank – centro religioso y cultural del siglo XII. Noravank (“Nuevo Monasterio”) está a 122 km de Ereván y se encuentra en un lugar inaccesible que incluye toda la naturaleza impresionante. La estructura mas antigua del monasterio es el iglesia de San Karapet (siglos XIX y X) que no se ha guardado. La iglesia principal es también conocida por San Karapet que fue escultor Momik y esta decorado con bajorrelieves de temas religiosos. En el camino visita a una gran fábrica de vino Areni a probar el vino local hecho de las clases especiales de las uvas. Regreso a la capital.

Alojamiento: HOTEL ANI PLAZA

DÍA 6 EREVAN – LAGO SEVAN – DILIJAN – HAGHPAT – EREVAN

Salida temprano desde Ereván al Lago Sevan. Aproximadamente 70 millas al norte de Ereván se encuentra el lago Sevan, alpino mas grande del mundo. Este enorme lago montañoso que ocupa 5% del área de superficie de Armenia está unos 2000 metros sobre el nivel del mar y es el segundo mayor lago agua dulce del mundo. El monasterio de la península es el lugar mas popular, y es el lugar mas cercano para visitar. Continuación hacia Dilijan que es uno de los mas famosos centros turísticos de Armenia. La gente dice “Si en e paraíso había montañas, bosques, manantiales de aguas minerales, seria Dilijan” Visita al complejo arquitectónico de Haghpat, que es una de las obras destacadas de la arquitectura de Armenia medieval y está inscrito en la Lista de Patrimonio Mundial de la Unesco. Regreso a Ereván.

Alojamiento: HOTEL ANI PLAZA

DÍA 7 EREVAN – GARNI – GEGHARD – EREVAN

Salida hacia e templo de Garni. El templo de la

ciudadela y pagano de Garni es un monumento pintoresco de la época helenística y una impresionante obra de la arquitectura armenia antigua. Fue construido en el primer siglo Dc por el rey armenio Tiridates y está dedicado a un dios pagano, probablemente a Mithra, el dios del sol cuya figura estaba en el fondo del santuario. Al noroeste de Garni, mas arriba en la quebrada del río Azar, hay un magnífico monumento de la arquitectura armenia medieval – monasterio Geghrard inscrito en la Lista del Patrimonio Mundial de la Unesco. El significado del “Monasterio de la lanza”, proviene de la lanza que había herido a Jesus durante su crucifixión, supuestamente llevado a Armenia por el apóstol Tadeo, se almacena entre muchas otras reliquias. Ahora la lanza histórica se muestra en la tesorería de Etchmiadzin. Aunque el monasterio Geghrard fue antes del siglo IV, la catedral principal fue

construida en 1215. La entrada del recinto está rodeada por altos muros en tres lados y la montaña por el otro. Fuera del complejo del monasterio hay algunas cuevas que tienen salas de la cueva pequeñas y son muy interesantes. Regreso a Ereván. Visita a Matenadaran – depositario del manuscrito que contiene documentos históricos de toda Europa a lo largo de muchos siglos. Existe también la primera copia de la Biblia en armenio y los Evangelios que encantan con sus hermosas miniaturas.

Alojamiento: HOTEL ANI PLAZA

DÍA 8 EREVAN – MADRID – BARCELONA

A la hora prevista, traslado al aeropuerto para coger vuelo de salida. Llegada a España y... fin del viaje y de nuestros servicios

¿Qué incluye?

- Billeto de avión ida y vuelta con AF/KLM en vuelo de línea regular
- Estancia de 7 noches en Ereván
- Traslado aeropuerto – hotel – aeropuerto
- Transporte según programa
- Guías de habla hispana
- Entradas
- Régimen de media pensión: desayuno en el hotel y 6b almuerzos
- 1 botella de agua mineral por día y por persona
- Master clase de lavash en Garni
- Seguro de viaje

Precio

Salidas mínimo dos personas de Marzo a Diciembre 23

Precios por persona en habitación doble: 1.858 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (155 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.